



## 梅雨時期の事故にご注意を！



皆さん毎日の作業ご苦労様です。

梅雨の季節となり、体調管理はもちろんのこと、運転時や商品取り扱い時の注意が一層必要な時期となりました。毎年の事ではありますが、雨や湿気を常に頭に入れながらの作業にはご苦労されていることと思います。普段よりも時間が掛かること、視界の悪さやスリップ事故は、路上だけでなく構内でのフォークリフト操作も同様に注意が必要になります。また、この時期は既に商品に湿気が含まれており、胴膨れや荷崩れしやすい商品の状態になっていること、積み降ろし時点での雨濡れ等にも注意が必要になります。私たちはこの仕事のプロとして、知識は当たり前前に備えてはおりますが、いざ現場で行動すると、作業時間や面倒さとの精神的な問題で作業を省略しがちです。

そのようなことを踏まえ、**仲間同士声を掛け合いながら、この時期の作業を安全に行ってください。**

さて、早くも今期がスタートして第一四半期（3カ月）が終わろうとしております。

年初に皆さんで会社をより良いものにしようと計画したことが、どの程度実行出来たか、見直す点や成功して継続する点などを話し合ってくださいと思います。

前期は、前半（4月～9月）の進捗が非常に悪く、後半の足かせになりました。是非とも今期は、気持ちよく前半戦を終えられるようにお互いが確認をし合いながら進めて参りましょう。

現場（ドライバーさん・作業員さん）は、安全・品質にこだわり、事務所（事業所・本社）は、営業活動、現場環境の改善、継続できる仕組みづくりにこだわる。それぞれの役割分担で、会社全体が現在よりも良くなることを通年で目標にしておりますので、この節目に見直し、新たな目標を立て、共有してスピードを上げていきましょう。

よろしくお願い致します。



代表取締役 清水 英次



今月は羽生事業所です。

## 事業所だより

日々の業務お疲れ様です。

いよいよ梅雨のシーズンを迎えました。農作物にとっては恵の雨なのでしょうが、ドライバーにとってはいつも以上に目配り、気配りが必要な時期になりました。歩行者への水跳ねに気を付けるのはもちろん、お預かりしている大事な荷物の取り扱い、また視界が悪くなる降雨時の運転など、より一層安全運転を心がけなければなりません。残念ながら昨年羽生事業所では、7月、8月、9月と商品事故を多発させてしまいました。今期は同じ轍を踏まないよう班会議、役職者会議では対策の話し合いを重ね、更に点呼時には注意喚起を繰り返しています。

所長をはじめ今期は班長、指導員も新メンバーです。

事故半減目標を達成させ、昨年とはひと味違う羽生事業所を皆様にお見せしたいと思います。

**「安全最優先」「プロとしての自覚」そして「笑顔」を忘れずに頑張ってください！！**



株式会社エスユーロジ 羽生事業所 所長 小森 美保

◀本社よりお知らせ▶

### = 2017年夏 活動報告式・表彰式のお知らせ =

7月23日（日）に三芳文化会館「コピスみよし」にて「2017年夏活動報告式・表彰式」を開催いたします。当社グループの取り組みをご理解頂く為、ご家族の皆様を招待したく存じます。ささやかながらお土産もご用意しております。皆様のご参加を心よりお待ちしております。



ホームページ QRコード



フェイスブック QRコード

◆ホームページ URL◆

<http://www.shimizuunyu.com/>

◆フェイスブック URL◆

<https://www.facebook.com/shimizuunyu?fref=ts>